
202３.４月 事務局会議議事録 

 

●日 時  ２０２３．４．１３（木） １7：００～  市民活動センター 第二会議室 

●出席者  平澤 鈴井 中村 各務 手塚 大橋 

 

＜議事内容＞  

 

１． 総会・講演会について 

４月１５日（日）の講演会・総会の資料並びに当日の役割分担について最終確認を行いました。  

また、関連して次のような話がありました。 

（１） 総会資料等は、これまで環境課に依頼して印刷していたが、環境課から「今後は各団

体で独自に印刷をお願いしたい。なお、１団体・年間 20,000 円まで補助する」とのこ

と。⇨会として今後どのように対応するか検討が必要。（中村） 

（２） 地蔵山整備関係で「とちぎの元気な森づくり里山林整備事業」の補助金が遡って入

金となる。⇨書面手続きを行う（鈴井） 

（３） 昨年度、実施の「柴用水路での生き物調査」に関し、柴地区環境保全会から４月に入

金があった。（手塚） 

（４） 会員管理、会員名簿作成については、今後、手塚さんと連携して検討していく（大橋） 

⇨３月末時点の入会申込ベースでの会員数は 10５名となっている。＜資料配布＞ 

 

２． 会発足１５周年記念イベントについて 

・イベント案として「部会活動発表会・交流会」「自然観察会」など平澤さんから提案がありま 

した。    ⇨今後、具体的に計画していく。（平澤） 

・下野塾としても「記念講演会」を計画していきたい。（鈴井） 

⇨講師として、北研の川嶋氏も良いのではないか（中村） 

 

３． 調整池のハンノキ伐採について（平澤） 

伐採の経緯について環境課に確認したが、主管の下水道課に確認してほしいとのこと。 

⇨下水道課に経緯などの事実関係を確認する。（平澤） 

 

４． トウサワトラノオ保存会について（平澤） 

農政課からの連絡で「保全会のメンバーのうち、東根自治会と北桜高校が抜け、農政課・土地

改良区・当会の３者となる」とのこと。 

今後は・・・・・ 

・総会は、開催しない。 

・除草は、主に土地改良区の黒川さんが自身のトラクターで行う（少しは手伝うかも） 

・当会は、トウサワトラノオの開花宣言に立ち合うことくらい。 

 

５．星ふる学校くまの木「星空観察会」について（各務） 

５月２０日実施、７組の参加予定。今後ＬＩＮＥグループを組んで詳細の案内をする。 

 

  ６．新体制後の役割分担については、素案を作成し別途意識合わせを実施する。（大橋） 

 以 上  大橋 記 


